

流行病防

豫 紙 上 教 室

(1) 安田庄三郎 眼病の話

夏の流行病
眼科に多い眼疾に關し少々述べてみたいと考えます。(一)急性結膜炎(俗にハヤリメ)原因はコッホワイヤーク菌です、一年中夏期となく流行しますが夏期に尤も多いのです、病状は省略します、手當は出来る丈

早く眼科専門の所へ行かれることです、この眼疾は昔は治る迄に二~三週間かかったものですが最近ではベニシリス菌といふ細菌です、一年中どこか高級サルフア剤が出来ましたので十日前後で治る様になりました。(終戦後医学の進歩しました例です)こ

うなことです、その第一はこの眼疾にかかると次から次に感染しますから少くとも手拭は一晩に便されると既に感染していて而も注意を要する方であります、この原因は過性機源体(顯微鏡

の結果)が悪くなる時期も目前のことであります。

非常に厄介な病氣です、この田の草取りとか山等で泳ぎではうつらないものです。

眼疾には必ず角膜(黒目)に感染しますが、野球と水泳が然りであり、野球には必ず角膜(黒目)に感染しますが、野球と水泳が然りであり、

特に野球と水泳が然りであり、野球には必ず角膜(黒目)に感染しますが、野球と水泳が然りであり、

野球には必ず角膜(黒目)に感染しますが、野球と水泳が然りであり、野球には必ず角膜(黒目)に感染しますが、野球と水泳が然りであり、

生産不振時代に驚異能率五十一パーセント上る

片倉製糸連帶操糸法を考案

社会黨支部結成大會

支部長に渡邊氏

社会黨常磐地方本部支部結成

大會は三日午後一時から湯本

町議場に開き、松井代議士

の仕事は當分保留

消防司令鈴木重作△消防司

令補澄川・助・山添清正・佐

藤原正己△消防士長栗原荒夫、

伴武吉、丸山重吉、宏安竹雄

△消防士長山忠義ほか十六名

き協議、規約審議、新役員の

選出を行つたが午後七時から

湯本坑組支部に松井、田

は湯本坑組支部に松井、田

は湯本坑組支部に松井、田